> Lézardrieux

Aviron. Vingt-deux yoles attendues sur le Trieux



Les avirons du Trieux organisent une grande sortie dans l'estuaire, le 11 juin.

Depuis plusieurs mois, l'équipe de bénévoles du club d'aviron du Trieux se mobilise pour organiser sa grande randonnée, samedi et dimanche, et préparer les bateaux prêtés par le comité départemental d'aviron.

Cent vingt rameurs de Bréhat à La Roche-Jagu

Labellisée cette année, par la Fédération française d'aviron, et classée parmi les 25 plus belles randonnées françaises, le club va accueillir, pour sa troisième édition, 120 rameurs venant de toute la France (région parisienne, Toulouse, Normandie, Nantes, La Rochelle...). Dès vendredi soir, les premiers rameurs seront accueillis au camping municipal de Kermarquer, à Lézardrieux, où un repas de galettes leur sera servi. Samedi, l'armada des 22 yoles descendra le Trieux pour Bréhat, avec une halte à Kermouster, suivie d'un pique-nique sur l'île de Bréhat et visite de l'île. En soirée, un apéritif musical accueillera les rameurs avant de se retrouver autour d'un bon repas, préparé par les cuisiniers du club. Dimanche, une remontée vers La Roche-Jagu. Un buffet froid y sera servi. Il sera suivi d'une visite des jardins et de l'exposition d'Yvon Le Corre, pour un retour en soirée au camping.

1 sur 1 08/06/2016 15:35